
 
 

INDICAÇÃO Nº 012/20, EM 02 ABRIL DE 2020 
 
 

   O Vereador Paulo Langaro, com o apoio dos vereadores integrantes da 
bancada trabalhista, no uso de suas legais e regimentais atribuições, vem perante 
Vossa Excelência e seus nobres pares, apresentar esta indicação com o objetivo de 
sugerir ao Poder Executivo Municipal a adoção da medida político-administrativa, de 
interesse da comunidade: 

   “Sugere ao Poder Executivo Municipal, através do setor competente que 
execute duas lombadas elevadas com faixa para pedestres, na Av. 7 de Setembro 
próximo a Escola Giocondo Canali, sendo uma, próximo à Delegacia de Polícia Civil e 
outra próximo a Casa de Convivência Dona Verônica.”. 

JUSTIFICATIVA: 

  O Vereador signatário, com o objetivo de expor a importância e relevância 
da medida presentemente sugerida ao Poder Executivo, passa a expor os motivos pelos 
quais entende ser necessário: 

   A comunidade do Bairro São Paulo demonstra uma grande preocupação 

com a alta velocidade dos motoristas ao longo da Av. 7 de Setembro após as melhorias 

realizadas, principalmente com a segurança dos alunos e pedestres que atravessam a 

Av. próximo à Escola. 

   Já aconteceram diversos acidentes nas imediações com danos materiais, 

assim é preciso a prevenção urgente para que também não venha acontecer acidentes 

com vítimas humanas. 

   A Administração sabendo dessa preocupação da comunidade instalou 

uma placa com a descrição “40 km por hora”, o que não tem estimulado a redução da 

velocidade, desta forma justificando a sugestão para a construção de lombadas 

elevadas como mais uma iniciativa viável para tranquilizar os pais, professores e alunos 

que fazem parte da comunidade escolar. 

   Atenciosamente, 

 
   Sala das Sessões Tancredo de Almeida Neves 
 
  Tapejara,  02 abril de 2020. 
 

 

 

 
PAULO LANGARO 

VEREADOR DA BANCADA DO PDT 
 


